

広瀬から創ろう!! ブロードウェイ!!

～パフォーマンス集団「白A」と一緒に～
Broadway



財団設立 30 年を迎えた今年、これまでの歩みを振り返りつつ、「ありがとうでつなく ひと と まち」という共通メッセージのもと、皆様への感謝の気持ちを込めて、施設特性や地域特性に応じた多様な文化事業や豊かで魅力的なまちづくりについて共に学び共に考えるフォーラムなど、記念事業をリレー形式で開催しております。

広瀬文化センターにおきましては、記念事業の Stage4 として、宮城広瀬高等学校演劇部卒業生が母体となって活動を始め、海外公演の実績を積み重ねているパフォーマンス集団「白A」の皆様のプロデュースによる、「広瀬から創ろう!!ブロードウェイ!!～パフォーマンス集団「白A」と一緒に～」を、令和4年1月16日(日)開催いたしました。

令和3年12月18日(土)には、愛子児童館、大沢児童館それぞれの児童館を会場にしてワークショップを開催し、イベント当日を盛り上げていただきました。

広瀬から創ろう!!

ブロードウェイ!! Broadway

～パフォーマンス集団「白A」と一緒に～



パフォーマンス集団「白A」 空間やステージ上に映像を映し出す「プロジェクションマッピング」を駆使し、「パフォーマンス」と「テクノサウンド」を融合させた近未来型エンターテインメント集団。アメリカの国民的オーディション番組「アメリカズ・ゴット・タレント」でアジア人初のゴールドエンペラー賞を獲得。

アート作品づくりワークショップ

- ・開催日：令和3年12月18日（土）
- ・開催場所：愛子児童館、大沢児童館
- ・内容：このワークショップは、令和4年1月16日（日）に開催するイベントを地域の皆様などと一緒に創り上げたいという思いで、愛子児童館及び大沢児童館を会場に、日頃、児童館を利用している親子の皆様など、大勢の皆様にご参加いただいて開催いたしました。
ワークショップ当日は、イベント当日のパフォーマンス集団「白A」の皆様のプロデュースによるCGや映像オペレートを駆使したパフォーマンス（プロジェクションマッピング等）の一部に映像で映し出される「人」などをご参加の皆様にご描いていただき、共に創り上げる機会とすることができました。また、パフォーマンスの一部を実際に体験していただく場面もあり、ご参加の皆様にお楽しみいただくことができました。
イベント当日は、思い思いに描かれた絵に息が吹き込まれ、映像の中で活躍いたしました。
ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。
- ・参加者：愛子児童館 48名、大沢児童館 17名



広瀬から創ろう!!

ブロードウェイ!!

Broadway

～パフォーマンス集団「白A」と一緒に～



パフォーマンス集団「白A」

空間やステージ上に映像を映し出す「プロジェクションマッピング」を駆使し、「パフォーマンス」と「テクノサウンド」を融合させた近未来型エンターテインメント集団。アメリカの国民的オーディション番組「アメリカズ・ゴット・タレント」でアジア人初のゴールドエンゼラー賞を獲得。

- ・開催日：令和4年1月16日（日）14:00～15:00
- ・開催場所：広瀬文化センター ホール
- ・出演：白A パフォーマー
- ・内容：イベント当日は、白Aの皆様のプロジェクションマッピングを駆使した卓越性のあるパフォーマンスと、令和3年12月18日（土）に愛子児童館、大沢児童館それぞれの児童館で行ったワークショップご参加の皆様が描かれた自由なアート作品、そしてご来場の皆様との感性が一体となって創り出された新たな文化芸術作品を、十分に堪能いただくことができました。
会場内では、お子様方の笑い声も飛び交うなど、楽しい一時となりました。
ご来場いただきました皆様、誠にありがとうございました。
- ・来場者：215名

